

José Alberto Trigueros nos envía unas breves líneas sobre la celebración del nacimiento de O-Sensei en Langreo.

Un año más.

Más veteranos en el arte de vivir, más experiencias y nuevas expectativas. Otro año en el cual nos reunimos para celebrar el nacimiento de O'Sensei, y aunque es un acontecimiento más que suficiente para ser recordado por sí mismo, este año hemos querido hacer coincidir el día en el cual Morihei Ueshiba veía la luz, con la inauguración de una nueva sala de entrenamiento. Un nuevo Dojo totalmente acondicionado por los alumnos, con sus aciertos y fallos, un local cedido por uno de ellos. Un nuevo local en el que poder sumar horas de estudio al margen de los encorsetados horarios de nuestro centro habitual de entrenamiento, el gimnasio Kando. Ciertamente es, como recién nacido, adolece de numerosas cosas, pero...dejémosle crecer y ver sus necesidades futuras.



Asociación Española de Aikido. Una muestra de la celebración del nacimiento de O-Sensei en el dojo de la Asociación Española de Aikido.